

BI Frankenbahn-für-alle

Veranstaltungs-Hinweis: BI-Gespräch mit Matthias Beß vom Fahrgastverband PRO BAHN

Die BI setzt ihre Reihe der Expertengespräche fort. Am Dienstag, den 23.10.2018, ist Matthias Beß vom Fahrgastverband PRO BAHN (Regionalverband Main-Tauber) zu Gast. PRO BAHN ist ein unabhängiger und gemeinnütziger Verbraucherverband im Verbraucherzentrale-Bundesverband und vertritt die Interessen der Fahrgäste des öffentlichen Fern- und Nahverkehrs. In regelmäßigen Pressemeldungen meldet sich dieser zu aktuellen Themen, z.B. Zukunft der Schiene oder Deutschlandtakt, zu Wort.

Als regionaler Sprecher von PRO BAHN sowie Fahrgastbeirat der Westfrankenbahn ist Herr Beß ein exzellenter Kenner der Szene. **Zitat Beß: „Der Anschluss an die „große weite Welt“ gelingt nur, wenn auch kleine Bahnhöfe vernünftig eingebunden werden.“**

Zu dieser Veranstaltung sind neben den Mitgliedern der BI die Bürgermeister und Ortschaftsräte der Anliegergemeinden herzlich eingeladen. Weitere Interessierte sind ebenfalls willkommen.

Veranstaltungsort: Boxberg

Brauereiweg 2 im Gemeinschaftsraum der FFW
Gebäuderückseite der Sozialstation Boxberg

Termin: Dienstag, 23.10.2018

Beginn: 18.00 Uhr